

令和4年度学校だより

草庵先生に学ぶ宿南小学校

しゅくなみ



No.2

令和4年4月22日

《 新学期が始まり 2週間が過ぎました 》

今年は3月にはいってからも寒い日が続き、4月に入ってやっと春らしくなりました。

新学期が始まって2週間、1年生は大きなランドセルを背負い、毎日笑顔で登校しています。全校生が校門で草庵先生に挨拶をし、慎独の碑に向かって「慎独とは、自分が独りであるときでも、心を正しくもち 自分にはずかしくない行いをする」と唱和します。大きな声であいさつし、慎独の教えを唱和することで、今日も頑張るぞ！と1日をスタートしています。2年生以上の児童もそれぞれ新学年になり、やる気いっぱい生活しています。

明日23日は授業参観とPTA総会です。頑張る子どもたちの様子をご覧ください。コロナ対策につきましてはマスク着用、検温と手指消毒をよろしくお願いいたします。



《 前期児童会役員決定！ 》



会 長	原 ひまり	(6年)
副会長	多田 綾花	(6年)
	高木 愛	(5年)
書 記	辻井 結菜	(6年)



< 6年生応援演説 >



< 5年生応援演説 >

前期の児童会役員が決定しました。立会演説会では、会長以下4名が「みんなが楽しく過ごせる」「ふわふわ言葉でいっぱい」「言われたことが1回でできる」「笑顔あふれる」宿南小学校をと、目指す宿南っ子の姿について力強く所信表明を行いました。それぞれの立候補者への力強い応援演説では、4名の良さをみんなに知らせることができました。

4名のこれからの活躍と、宿南っ子たちの協力を期待しています。

《 1年生 コロナ予防の学習をしました 》

毎日が新しい学びの連続である1年生。

各こども園でも、新型コロナウイルス予防については約束を守って生活してきたと思いますがこの日は、手洗いの仕方や消毒の仕方をを担任の中尾友子先生から教わり、実際に洗い方のシミュレーションをしてみました。指と指の間や手首まで、丁寧に洗ってウイルスから自分を守るための学習をしました。



《 ある日の授業風景・・・ 》

新学期が始まってから1週間たったころの各学年の授業風景です。通常通りの時間割になりましたので、それぞれの学年の様子を見に行きました。1年生は読んでもらった本の感想をしっかりと発表しています。2年生は姿勢良く先生の音読を聞いています。3・4年生は、2人の先生の話真剣に聞きながら算数の授業を受けています。5年生は国語で初発の感想を書くために全文を聞いています。6年生は学活で、修学旅行の相談をしています。また、今年は4・5・6年生の理科を専科の先生に教えていただくので、5年生の理科の授業の様子もせています。最初は緊張していた様子も見られましたが、今はすっかりそれぞれの学年の先生との呼吸も合ってきています。

参観日当日は、ここからまたさらにバージョンアップした姿を見ていただけたと思います。



< 1年生 国語 >



< 2年生 国語 >



< 3・4年生 算数 >



< 5年生 国語 >



< 6年生 学活 >



< 5年生 理科 >

《 ルールを守り交通事故を防ごう 交通安全教室 》

4月20日(水)、交通ルールを守り、安全に自転車に乗ったり、道路を歩いたりすることができるよう、交通安全教室を実施しました。自分の命を自分で守るための大切な学習です。

1、2年生はDVDを視聴して歩行者が気をつけるポイント『止まる、見る、待つ』を学び、クイズに答えながら交通ルールを確認しました。

3～6年生は、同じくDVDで歩行者が気をつけるポイント『止まる、見る、確かめる』を映像を通して考え、学びました。

DVD視聴の後、運動場のコースや、学校周辺の生活道路を使った自転車走行訓練や歩行訓練を行いました。

生活道路を使った実地訓練では自転車コースの要所に地域の方々を立て、子どもたちの様子を見守っていただきました。ご協力いただきありがとうございます。

1・2年生も、生活道路から線路の横断を含めた歩行訓練を担当と一緒にしました。

宿南の町中の道は国道に比べて狭く、見通しの悪い箇所もあります。ご家庭でも、歩行中、自転車運転中ともに、自分の命を守るための交通ルールについて子どもたちと一緒に確認をしていただきますよう、よろしく願いいたします。定期点検に加えまして、自転車保険への加入につきましてもご確認をお願いします。

